

# Einfach wunderbar, dieser Clown

Circus Roncalli begeistert im Zelt auf der Bürgerweide das Publikum der Bremer Premiere

**BREMEN.** „Oh, schon vorbei?“, fragt eine Zuschauerin ein wenig enttäuscht. Und dabei hat sie gerade ein wunderbares, fast dreistündiges Programm gesehen, das Zirkusdirektor Bernhard Paul bei der Premiere des Circus Roncalli auf der Bremer Bürgerweide selbst mit ein paar Worten einleitete. Die Zeit ist wie im Fluge vergangen.

Das Programm „Time is honey“ ist poetisch, kurzweilig, spektakulär und modern. Das begeisterte Publikum dankt mit anhaltendem Beifall. Die meisten der rund 1500 Besucher im ausverkauften Zelt gehen mit einem Lächeln im Gesicht nach Hause.

Zum zehnten Mal ist der Circus Roncalli in Bremen. Bernhard Paul erinnert sich noch gut an den ersten Auftritt auf dem Teerhof. Inzwischen sind seine Kinder dabei – „ganz freiwillig“, wie diese selbst betonen. Vivi und Lili sind in der Show zu sehen, Adrian ist die rechte Hand des Sprechstallmeisters. Roncalli ist ein wenig wie ein Familienbe-



**Mit einem Lächeln im Gesicht:** Der Circus Roncalli reißt das Publikum in Bremen mit „Time is honey“ von den Sitzen.

Foto Roncalli

trieb. David Larible ist Pauls Schwager – und als Clown ein Meister seines Fachs. Später fliegt an den Strapaten auch noch Shirley Larible, Tochter Davids, durch die Lüfte. Doch zurück zum Papa: einfach wunderbar, der Clown. Requisiten braucht der so harmlos wirkende Italiener Larible kaum, nur sich und im-

mer mal wieder ein paar Zuschauer, die ein bisschen Spaß vertragen. Das Publikum amüsiert sich königlich.

Zu den Stars des Abends in einer großartigen Show zählt ohne Zweifel auch Encho Keryazov. Der Schweiß perlt ihm vom Körper, tropft vom Gesicht, als er den Jubel auskostet, voller Stolz

strahlt. Selbst wer mit Body-BUILDER-Muskeln so gar nichts anfangen kann, ist beeindruckt von der Kraftakrobatik. Wie er mit Kraft und Eleganz spielt, sich mit scheinbarer Leichtigkeit nur auf den Armen waagrecht (oder senkrecht) in der Luft hält – „unglaublich“, raunt es durchs vollbesetzte Zelt.

Zu Beifallsstürmen reißen auch die Brüder Brian, Kenny, Rommy und Brandon Cedeño hin. Zwei Brüder am Boden wirbeln die beiden anderen auf ihren Füßen durch die Luft. Dass nicht alles auf Anhieb klappt, spornt die Zuschauer beim Beifall an. Apropos Luft, das ist auch das Element von Katharina & Natalia aus der Ukraine. „Bravo“-Rufe sind der Lohn. (gn)

## Auf einen Blick

**Was:** Circus Roncalli

**Wann:** noch bis Sonntag, 9. Dezember

**Wo:** Bürgerweide

**Karten:** von 19 bis 59 Euro